
Taquaritinga, 12 de Março de 2020. 

Ofício nº.117/2020 

Ref.: Requerimento nº. 61/2020 

 

 

 

 

 

Senhor Prefeito, 

 

 

 

 

 

 

 

Tem o presente a finalidade de encaminhar-lhe requerimento proposto 

pelo Vereador MARCOS BONILLA, aprovado por unanimidade na sessão ordinária 

deste Legislativo, por meio do setor competente, para que informe a esta Casa de Leis, 

em tempo hábil, se a empresa Viação Paraty quitou a multa contratual ocorrida devido 

ao rompimento do contrato de concessão antes do prazo determinado.  

Se houve o pagamento em pecúnia, que informe quanto foi pago. Caso o 

pagamento tenha sido em bens móveis, como ônibus, por exemplo, que informe a 

quantidade, marca e valor de mercado. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 09 de Março de 2020. 

 

Cordiais Saudações, 

 

 

 

José Roberto Girotto 

- Presidente - 

 

 

 

Exmo. Senhor 

Vanderlei José Marsico 

Prefeito Municipal 

Taquaritinga 


